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Benalla : un autre élément curieux .

On le voit, le Benalla, ” prêter main forte à la police “, ”
en difficulté ” à ce moment, paraît-il, en maltraitant 2 ou 3
gauchos, ici ou là.

Il était là avec l’accord de la Préfecture de police de Paris.

Certes, c’est plaisant de voir 2 ou 3 plus ou moins cradoques
se prendre 2 ou 3 gnons pas trop sévères.

Ce n’est pas moi qui vais critiquer.

Mais …….

Mais, voici quelles sont les compétences de la Préfecture de
Police de Paris :

“ La préfecture de police de Paris, dirigée par le préfet de
police de Paris, sous l’autorité du ministre de l’Intérieur,
est l’institution responsable de l’ensemble du dispositif de
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sécurité  intérieure  sur  le  territoire  de  Paris  et  des
départements des Hauts-de-Seine, de la Seine-Saint-Denis et du
Val-de-Marne.

Elle a, à ce titre, la charge de l’ordre public ” dans tous
ces départements .
( wikipedia )

C’est curieux, le Benalla, on ne l’a jamais vu ” prêter main
forte ” , en tant qu’ ” observateur accrédité ” à une police
vraiment en difficulté dans ces lieux.

Et pourtant, il avait ses entrées à la Préfecture de police de
Paris, le benalla.

Et pourtant, il y a des tas de trucs à ” observer ” dans ces
départements.
Et des ” compétences ” à apporter.

Etonnant, non ? ( comme disait Desproges )


